

## Zwei EISA Auszeichnungen gehen 2020/2021 an Pro-Ject

Pro-Ject knüpft weiter an seinen langjährigen Erfolg an. Zwei der begehrtesten EISA Auszeichnungen gehen an den Pro-Ject T1 Plattenspieler und die hoch im Kurs stehende Plattenwaschmaschine VC-E. Wir freuen uns das die Expertenmeinungen die Popularität unserer Geräte beim Kunden widerspiegeln.

Der T1 Plattenspieler gewann in der Kategorie „Best Value Turntable“ – der VC-E räumte in der Kategorie „Audio Accessory“ ab. Pro-Ject entwickelt weiterhin Audio Produkte mit hervortragendem Preis-Leistungs-Verhältnis, um hochqualitative Musikreproduktion einem breiten Publikum auf der ganzen Welt zu ermöglichen.



Weitere Informationen finden Sie auf den nachfolgenden Seiten.

Hi-Res Bilder auf Wunsch erhältlich...



## **Pro-Ject T1: Die vernünftige und attraktive Wahl für Plattenliebhaber zum Einsteiger-Preis**

Pro-Ject stellt seit rund 30 Jahren Plattenspieler her. Den Anfang machte der Pro-Ject 1 und später die Debut Modelle. Pro-Ject hat das Marktsegment „Erschwinglichen Plattenspieler“ neu definiert. Der T1 führt diese Tradition fort – ein audiophiler Plattenspieler mit exzellentem Preis-Leistungs-Verhältnis. Pro-Ject bietet auch Versionen mit eingebautem Phono-Vorverstärker und Bluetooth Kompatibilität an. Die elegante Zarge, Präzisions-Lager, Glas Plattenteller und neuem Alu-Tonarm zusammen bieten ein wuchtiges, detailliertes Klangbild. Vorinstalliert und eingestellt ist ein Ortofon OM5E System. Das macht den T1 zum echten Plug-and-Play Plattenspieler.

Wir freuen uns über den wachsenden Enthusiasmus für die Freude am Vinyl.

In den letzten Jahren versuchen viele neue Firmen in der Plattenspieler-Herstellung Fuß zu fassen. Wir wünschen allen die tolle Geräte für uns Musikliebhaber beitragen viel Glück auf dieser schwierigen Reise. Hoffen wir gemeinsam, dass die Firmen die wegen falscher Motive (das schnelle Geld zu machen) bald für immer in der Versenkung verschwinden.

Pro-Ject hat von Anfang an die stetig wachsende Gemeinde der Vinyl-Liebhaber mit verlässlichen, leistbaren, hoch-qualitativen Plattenspielern versorgt. Dadurch hat Pro-Ject nicht nur den schwächelnden Plattenspieler-markt vom Kollaps bewahrt, sondern mitgeholfen die Produktion von neuen Schallplatten zu beleben – ein Trend, der nicht abreißen will. Das sind gute Aussichten für Veteranen und Neueinsteiger.



## Pro-Ject VC-E: Professionelle Plattenreinigung daheim – selbst für den gelegentlichen Plattenhörer

Pro-Ject hat mit seinen hervorragenden und günstigen Plattenspielern das Vinyl-Revival losgetreten. Jetzt nimmt Pro-Ject die Erhaltung Ihrer wertvollen Plattensammlung ins Visier. Der VC-E ist eine kompakte Plattenreinigungsmaschine. Sie besticht nicht nur durch ihre geringe Größe, sondern auch durch den kleinen Preis. Durch die hohe Umdrehungsgeschwindigkeit

(30U/min) ist die Platte nach Pro-jects eigenen Angaben schon nach einer Umdrehung in beiden Richtungen sauber. Die Plattenklemme schützt das Label vor Feuchtigkeit und der Saug-Arm reinigt effektiv. Das Resultat kann sich hören lassen: Weniger Knistern, weniger Nadel- und Plattenverschleiß und noch besserer Klang aus Ihren Lieblingsplatten.



## Die Pro-Ject Story

Pro-Ject wurde im Jahr 1991 gegründet, als die Compact Disc und CD Player am Vormarsch waren, mit der Mission, das best-mögliche analoge Erlebnis zu vernünftigen Preisen zu bieten. In einer Zeit in der sich digitale audio Medien immer größerer Beliebtheit erfreuten, und Vinyl für tot und überflüssig erklärt wurde, hat Heinz Lichtenegger seinen Glauben an den einfachsten aber besten Weg des Musik-Genusses nicht aufgegeben: den Plattenspieler. Heute ist Pro-Ject Audio Systems Weltmarktführer bei der Herstellung von hochwertigen HiFi-Plattenspielern. Die Produkte werden in 80 Länder weltweit exportiert.

Unser Ziel ist es, so viele Personen wie möglich für das wunderbare Hobby HiFi zu begeistern und ihnen ein echtes Stereo-Erlebnis zu attraktiven Preisen zu bieten. Der beste Weg hierfür beginnt mit einem guten Plattenspieler. Wir wollen den Kunden wieder ihr Recht zurückgeben, selbst zu entscheiden, was sie benötigen, indem wir unsere Produkte nicht mit unnötigen Features aufblasen.

Wir verwenden ausschließlich die besten Komponenten und produzieren unsere handgefertigten Ware - exklusiv in Europa. Mit einem Auge für zukünftige Trends versuchen wir die Bedürfnisse des Marktes zu erkennen und diese zu erfüllen.

Unser Eifer und Antrieb hat auch die renommierte Fachpresse entdeckt. Wir haben bereits unzählige Auszeichnungen für unsere Plattenspieler und Elektronik erhalten. Ebenso wurden Pro-Ject Produkte in zahlreichen Filmen und TV Serien verwendet.

Mit modernsten Technologien und Maschinen sind wir in der Lage, visuell anspruchsvolle Produkte zu schaffen, ohne dabei das Auge für die Details zu verlieren. Wir arbeiten mit Partnern der Musikindustrie, wie der Universal Music Group (The Beatles), Third Man Records (Jack White), The Rolling Stones, Parov Stelar oder dem weltbekannten Hard Rock Café zusammen. Viele Industrie-Größen kooperieren mit uns, wie die Wiener Philharmoniker oder Ortofon, um beispielsweise für deren Jubiläen spezielle Produkte zu entwickeln.